
 

 

 

 

 

 

 

 

 花の便りが北上する季節となりました。春到来！早いもので今年度も残すところ数日となりまし

た。令和元年度も 5 月 12 日（日）の高城まちづくりの会定期総会を行い、本部事業、各委員会の

事業も皆様のご協力のもと行うことが出来ました。有難う御座いました。残念ながら新型コロナウ

イルス感染症防止の為、3 月開催予定の第 15 回おもいやりクッキングと第 14 回たかしろ朝市が中

止となり、楽しみにして頂いていた方々には残念な結果となってしまいました。令和 2 年度も今一

色地域の方々ともっと交流が深まり、今一色を盛り上げられる事業が出来ればと思っております。

今後とも皆様の事業への参加、ご協力をお願い致します。 
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おもいやり委員会 

 

 

 

令和 2 年に入り最初の事業となりました

もちつき大会を 1 月 19 日（日）に開催いた

しました。今回は長寿もちの振る舞いがあ

り、男女各 2 名ずつの長寿の方々にお餅を

ついて頂き有難う御座いました。子ども達

にはなじみのない杵と臼でのもちつきは良

い経験になったと思います。又、2 月 2 日

（日）には恒例となりました第 11 回環境整

備を実施致しました。回を重ねる事にキレ

イになってきています。不法投棄も減りま

した。まだまだ活動は続きます。沢山の方々

の参加をお待ちしております。 

今年度の本部事業としては、5 月 19 日（日）第 23 回ふれあい広場参加、7 月 7 日（日）

稚魚放流、8 月 17 日（土）夏まつり、10 月 26 日（土）第 2 回グラウンドゴルフ大会、

新事業として高城農園の発足（土地の開墾、草刈り、苗植え、打ち込み井戸の設置、倉庫

の設置）など忙しい 1 年となりました。令和 2 年度も皆様に喜んで頂ける事業が出来れ

ばと思っております。今後も皆様からのご意見ご感想をお待ちしております。お気軽にお

声かけくださいね!! 

 

 

皆で振る舞い用の長寿

餅を丸めています。ご

利益あるかな？？？ 

高城農園で収穫した大根ジ

ャガイモは美味しい豚汁に変

身しました 
 

https://season-freeillust.com/spring/spring-f13.html
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みらい委員会 

 

 

 

 

あんしん委員会 

 

 

 

 

高城農園 

今後の予定 
4月 10日 （金） 本部会議 

4月 19日 （日） 新役員会 

5月 10日 （日） 定期総会 

※日程変更がある場合もあります 

 

3 月 15 日に予定していました『たかしろ朝市』

は新型コロナウイルス感染症防止の為に中止と

させていただきました。ご来場を楽しみにしてい

ただいた皆様には申し訳ありませんが、ご了承く

ださい<(_ _)> 今年度の『たかしろ朝市』は、10

月の開催のみとなってしまい、大変残念です。来

年度になりますが、また次回をお楽しみに♪ 

編集後記 
新型コロナウイルス感染症… 

色んなところで大変な影響が出ていますね。

マスク、ティッシュペーパーやトイレットペ

ーパー不足…マスクは厳しいですが、ペー

パー類は買えるようになってきました。早く終息

して欲しいです。みなさま！手洗いしっかりしまし

ょうね      今年度も皆様のご協力ありがとうご

ざいました。来年度も色々計画していきます。

早くイベントが実施できますように！ 

 

10月の朝市に来てくれた 

イセシマンとかもしかのゴミバスターズ 

今年度は、12 回の「こころとからだの健康講座」、カラダプロデュー

サーの金川久恵さんに、しっかりトレーニングしていただきました。目

に見えて効果が出た人もいました      また、医師による健康講座として

「梅田クリニック」と「亀谷内科胃腸科」の院長先生に講演をしていた

だきました。質問コーナーでは色々な質問に優しく丁寧にお答えくだ

さいました。もう少し沢山の方々に参加していただけると良かったの

ですが…。これからは、しっかり告知していきたいと思います‼ 

 

1 月に大根、ジャガイモを収穫し、1 月

19 日のもちつき大会での豚汁の材料と

して使い美味しく頂きました。今年度最

後の作業として 3 月 14 日にジャガイモ・

大根の作付けを行いました。ボランティ

アの方々の協力で素敵な農園が出来まし

た。令和 2 年度もボランティアの募集を

しています。皆でいろいろな作物を育て

て収穫してみませんか♪♪ 

 

 

 


